

Neuenkirchen/Dortmund: VSS Herren gewinnen Bronze

Ein tolles Ergebnis erreichte die Herrenmannschaft der Vereinigten Sportschützen Neuenkirchen e.V. bei den Landesmeisterschaften im Sportschießen im Landesleistungszentrum des Westfälischen Schützenbundes in Dortmund.

In einer der größten überdachten Schießsportanlagen Europas konnten Manuel Thormann, Lukas Feldhoff und Malte Fischer den 3. Platz in der Teamwertung im Wettbewerb Kleinkalibergewehr 3x20 Schuß für die VSS gewinnen. Mit 1639 Ringen war es das bisher höchste Gesamtergebnis für die drei Sportschützen auf einer Landesmeisterschaft. Manuel Thormann, der erfahrenste der drei Schützen, erzielte 548 Ringe, Lukas Feldhoff 547 Ringe und Malte Fischer 544 Ringe.

In der Einzelwertung der Einzelwertung errang Manuel Thormann den 10. Platz, Lukas Feldhoff den 12. Platz und Malte Fischer den 15. Platz.

Am zweiten Wettkampftag errangen die 3 Sportschützen den 5. Platz in der Teamwertung mit dem Kleinkalibergewehr im Wettbewerb 60 Schuß liegend.

Hier erzielte Manuel Thormann mit 578 Ringen den 21. Platz, Lukas Feldhoff mit 577 Ringen den 23. Platz und Malte Fischer mit 576 Ringe den 25. Platz.

Es waren hervorragende Ergebnisse für die Neuenkirchener Sportschützen, die damit an die Spitze in Westfalen anschließen.